

FRENTE POLÍTICOS

1. Vacío notable. Durante el evento nacional de **Dante Delgado**, líder de Movimiento Ciudadano, la ausencia de figuras clave de Jalisco fue evidente. El sábado no asistieron ni Pablo Lemus, gobernador electo, ni otros importantes miembros del partido en la entidad. Esta ausencia muestra que existen tensiones dentro del partido, especialmente tras las críticas del actual gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, hacia la dirigencia nacional de MC y sus decisiones unilaterales. **Dante Delgado** cometió una serie de errores en el pasado proceso electoral que, lejos de fortalecer, debilitaron al partido naranja. Es hora de pagar los platos rotos

2. Sorpresa agradable. **Ariadna Montiel Reyes**, titular de la Secretaría del Bienestar, anunció la reanudación de pagos a millones de beneficiarios. Con claridad y compromiso, informó que los adultos mayores recibirán 6 mil pesos bimestrales, las personas con discapacidad, 3 mil 100 pesos, y los hijos de madres trabajadoras, mil 600 pesos. El enfoque de **Montiel Reyes** en la transparencia y eficiencia, utilizando nuevas tecnologías, es un paso importante hacia una administración más efectiva. Su liderazgo demuestra una dedicación comprometida a mejorar la calidad de vida de los más vulnerables. Sin veda electoral, la esperanza llega recargada.

3. Buena noticia. **Andrés Manuel López Obrador**, presidente de México, celebró desde Xoxocotlán, Oaxaca, que **Claudia Sheinbaum** continuará fortaleciendo la Guardia Nacional al integrarla a la Secretaría de la Defensa Nacional. Este anuncio llega justo antes del quinto aniversario de la Guardia Nacional, el próximo 30 de junio. **López Obrador** elogió la decisión de la virtual Presidenta electa, resaltando la importancia de la Guardia Nacional en la paz y justicia del país. Agradece a sus miembros y sus familias por su dedicación. La GN ha ganado respeto y presencia en todo México. La seguridad sigue siendo prioridad. Algún día lo lograrán.

4. Urgente. La Iglesia católica tiene fe en **Claudia Sheinbaum**. En el segundo aniversario del asesinato de los jesuitas **Javier Campos** y **Joaquín Mora**, la jerarquía eclesiástica le recordó a la futura presidenta sus promesas de campaña: la Agenda Nacional por la Paz y los Compromisos por la Paz. El semanario *Desde la Fe* no dejó espacio para ambigüedades, exigiendo “pasos concretos y sostenidos” hacia un México menos violento. El editorial, con tono papal, citó a **Francisco** en su encíclica *Fratelli Tutti* sobre la importancia del diálogo. Para **Sheinbaum**, el balón está en su cancha. Es el momento de gobernar para todos.

5. Más ayuda. **Zoé Robledo**, del IMSS, presumió una inversión de 936 mil millones de pesos en Tlaxcala para federalizar los servicios de salud. En compañía de la gobernadora, **Lorena Cuéllar**, y el secretario de Salud, **Jorge Alcocer**, **Robledo** anunció que todos los hospitales y centros de salud están ahora bajo la etiqueta IMSS-Bienestar. Veintiún servicios médicos integrales operan en 12 hospitales, con 209 nuevas contrataciones. Sumado al anuncio de **Ariadna Montiel**, secretaria del Bienestar, sobre la reactivación de los programas en julio. Ayuda externa a una gobernadora, **Lorena Cuéllar**, que, sola, deja mucho que desear.

